

**Grußwort des Bürgermeisters Malte Jörg Uffeln zum 50-jährigen Bestehen des
SV Marjoß 1966 e.V.**

Liebe Sportfreundinnen,
liebe Sportfreunde!

Zum 50-jährigen Vereinsjubiläum gratuliere ich Euch im Namen des Magistrats der Brüder-Grimm-Stadt Steinau an der Straße und auch persönlich von ganzem Herzen.

Ich bin auch als Mitglied des SV Marjoß 1966 e.V. stolz darauf, was ihr als „Sport- und Kulturträger“ in Marjoß seit 1966 für das dörfliche Leben geleistet habt und heute Woche für Woche leistet, insbesondere in der Jugendarbeit.

Das Wohl unserer Vereine ist für mich als Bürgermeister „Chefsache“. Ich habe auch für den SV Marjoß 1966 stets ein offenes Ohr, sei es bei einer Begegnung auf dem Sportplatz oder an anderen Orten im dörflichen Leben.

Ich selbst, der ich seit 1978 vom Virus Ehrenamt infiziert bin, halte keine politischen Sonntagsreden zum Ehrenamt, ich handele täglich.

Ich bin auch als Bürgermeister nach wie vor ehrenamtlich aktiv und helfe unseren Vereinen und gesellschaftlichen Gruppen immer wo ich kann, mit Rat und Tat. Als ehemaliger Vorsitzender des Sportkreises Gelnhausen und ehemaliger Vorsitzender eines Fußballvereins weiß ich, wo der Schuh in einem Fußballverein drückt. Mit dem Vorstand des SV Marjoß 1966 e.V., insbesondere mit meinem Freund Herbert Breitenberger, dem 1. Vors., praktiziere ich täglich bei Problemen den effizientesten und effektivsten Dienstweg im Vereinsleben, den kleinen Dienstweg.

So ist es und so wird es auch bleiben.

Weiter so, Frauen und Männer der „Elf aus dem Spessart!“

Euer
Vereinskamerad und Bürgermeister

Malte Jörg Uffeln
(www.maltejoerguffeln.de)



